

El locutor está a cargo del programa "Central radioactiva"

Daniel Fuenzalida cuenta la historia que lo emocionó en la radio

CAROLINA SAAVEDRA

Esta historia comienza hace 11 años cuando Estela Saure, una estudiante cursando séptimo básico, no paraba de escuchar radio, soñaba con ser locutora, periodista o algo relacionado con la radiodifusión. Por esos años, la pequeña y fiel auditora de radio Activa cumplió un sueño: ir de visita a la emisora de la 92.5 FM. Ahí conoció a Daniel Fuenzalida que estaba, y está, a cargo del programa "Central radioactiva". Este miércoles ella, ahora de 23 años, lo fue a ver para compartir la alegría de haber logrado el título de periodista en la Universidad Diego Portales.

Cuando cruzó el umbral de la puerta de la radio ya no fue con el uniforme del colegio, Estela ya no era esa niña de 12 años, sino una profesional. Fue ahí que le vinieron flashazos de sus años de visita a la emisora: "Desde chica me empezó a gustar mucho la radio y en unas vacaciones de invierno fui al programa *Los Magníficos*. Ahí conocí al Huevito porque después venía su programa. Hubo altiro buena onda, me atendió súper bien, me habló de su hija. Después se fue transformando en tradición ir a la radio para mis cumpleaños".

Estela llevaba unos pastelitos para compartir y Fuenzalida, que para entonces ya era amigo, la sacaba al aire para saludarla. En esta última visita también la sacó al aire para contar que Estela le había ido a mostrar su título de periodista. "Ella empezó a venir chiquitita y se notaba que le interesaba, que no venía por el saludo. Yo le iba mostrando las pautas, lo que hacíamos en la radio", recuerda el animador de "Ahora caigo", de TVN.

El lazo entre ellos siguió hasta que "en tercer medio me empezó a decir que se quería dedicar a las comunicaciones. Le fui mostrando en base a mi experiencia cómo se podía lograr eso. Ya después en cuarto medio se decidió por periodismo; Estela siempre estaba preguntándome todo y pidiendo que la aconsejara".

Bonita historia, Daniel.

"Para mí es muy bonita porque cuando ella quedó en periodismo, me dijo *Dani*, cuando yo tenga el título te



Ella iba con uniforme escolar a la radio.

Estela Saure iba desde los 12 años a visitar al animador a la emisora y prometió llevarle el título profesional cuando lo lograra. Y lo cumplió.

prometo que te voy a traer mi cartón y tú vas a estar al aire. Y así fue: Llegó con don Clemente, su abuelo, que la acompañó siempre desde que era chica y con su cartón en las manos".

¿Qué le pasa con estos gestos?

"Verla hoy con su título me emocionó mucho. Ver el mismo cuadro de ella con su abuelito, muy orgulloso de que su nieta se recibió, es muy emocionante verla cumplir su sueño. Es muy gratificante haberla ayudado y traspasar una experiencia".

Para Estela el llevar el cartón marca un cierre de una etapa en que "el Huevito fue muy importante. Siento que estuvo en todas las etapas. De hecho cuando defendí mi título lo invité pero justo falleció su papá, así que el jueves pasado cuando lo entregaron físicamente sabía que tenía que ir a la radio".

¿Siguieron en contacto todos estos años, Estela?

"El Huevo era como la figura más conocida de la Activa, entonces nunca esperé ese nivel de humildad. Altiro me dijo que cuando quisiera fuera, me dio su teléfono personal y cuando yo andaba cerca de la radio le preguntaba si podía pasar a verlo. Me acuerdo una vez para Navidad, yo era chica, y nos mandó un saludo para mí y mi familia. Así que como él está feliz por mí, yo también por él por todos sus logros".



El orgulloso locutor junto a Estela, hoy de 23 años, y su abuelo Clemente.